

# „Mamma Mia“ beim Scheunenkinno in der Propstei

## Sommerlaune bei herbstlichem Wetter

**Wechterswinkel** „Gut, dass wir unsere kleine Kinoreihe Scheunenkinno nennen und nicht Sommerkino, sonst hätten wir die Vorführung ja absagen müssen“, so begrüßte Christiane Müller die zahlreichen Gäste, die dem herbstlichen Wetter trotzten.

„Der heutige Film allerdings ist ein richtiger Sommerfilm, Sonne satt, Gutelaunemusik, Texte zum Mitsingen und Mittanzen.“ Nach den zum Teil nachdenklich machenden Filmen des Vorjahres traf die Verfilmung des Abba-Musicals „Mamma Mia“ offensichtlich den Nerv des Publikums.

Echte U-Musik, Unterhaltung, einfach pure Lebenslust, die Grenzen und Gräben des Alltags vergessen lässt. So war denn die eigentliche Filmstory Nebensache.



50 Zuschauer sahen die Verfilmung des Abba-Musicals. Foto: Klaus Dippel

Viele Fans kannten die Geschichte der Hochzeit, bei der drei mögliche Väter der Braut eingeladen sind.

Wichtiger waren die Welthits von Abba, zu deren Soundtrack in Broadwaymanier professionell eine nachträgliche Handlung geschrie-

ben wurde. Dazu noch erstklassige Darsteller wie Meryl Streep, Pierce Brosnan und Colin Firth, und umwerfende mediterrane Sommerbilder der griechischen Schauplätze. Ebenfalls passend war das griechische Buffet von Anja Molls Projekt „Hof 9“: Spaß und Lebensfreude mit gesundem pflanzenbasiertem Genuss.

So hat keiner den Weg nach Wechterswinkel bereut. Beim abschließenden Rotwein wurde nicht nur über die kommenden Kinonächte gesprochen, sondern auch die Idee geboren in Scheune und Hof mal eine Tanzveranstaltung zu machen ... dann natürlich im Sommer.

Von: Klaus Dippel (Gesellschafter, Propstei Wechterswinkel)